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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１３期
き

 第
だい

２年
ねん

 第
だい

４回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０２２ (令和
れ い わ

４ )年
ねん

２月
がつ

６日
む い か

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

００分
ふん

～４時
じ

４０分
ぷん

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 １９人
にん

 

グェン
ぐ ぇ ん

 ティトゥチャン
て ぃ と ぅ ち ゃ ん

、 児玉
こ だ ま

 ノンティシャー
の ん て ぃ し ゃ ー

、 許
しゅー

 成龍
ちぇんろん

、 シン
し ん

 バスカ
ば す か

 

バハドゥール
ば は ど ぅ ー る

、スカーフ
す か ー ふ

 サラ
さ ら

 ディナ
で ぃ な

、スチェタ
す ち ぇ た

 スリニヴァサン
す り に ヴ ぁ さ ん

、 張
ちょう

 亮
りょう

、

チョ
ち ょ

 チョ
ち ょ

 カイン
か い ん

、ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

 アリャン
あ り ゃ ん

、ペレーラ
ぺ れ ー ら

 ラヒル
ら ひ る

 サンケータ
さ ん け ー た

、

ポール
ぽ ー る

 ウッザル
う っ ざ る

 クマル
く ま る

、ポソ
ぽ そ

 ミゲル
み げ る

 アンヘル
あ ん へ る

、前田
ま え だ

 喜
き

与
よ

美
み

、ムハマド
む は ま ど

 

アイマン
あ い ま ん

 アリフ
あ り ふ

、 ユデク
ゆ で く

 マルチン
ま る ち ん

、 尹
ゆん

 智夏
じ は

、 李
り

 歓歓
かんかん

、 レイバーマン
れ い ば ー ま ん

 

ケビン
け び ん

、ンディアエ
ん で ぃ あ え

 マリ
ま り

 カテリン
か て り ん

 

（２）事務局
じ む き ょ く

 

佐藤
さ と う

 課長
かちょう

、 佐藤
さ と う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、 森下
もりした

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、 山本
やまもと

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、 五十嵐
い が ら し

 

職員
しょくいん

、髙橋
たかはし

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 ５人
にん

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい
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【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０２１年度
ね ん ど

第
だい

４回
かい

第
だい

２日
にち

を開催
かいさい

する。今日
き ょ う

は、アディティア
あ で ぃ て ぃ あ

さん、カイ
か い

さん、金
きん

さん、 劉
りゅう

さん、和田
わ だ

さんが欠席
けっせき

だ。それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

について、

事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。まずは２

０２１年度
ね ん ど

年次
ね ん じ

報告書
ほうこくしょ

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、何
なに

かあれば２月
がつ

１３日
にち

まで

に事務局
じ む き ょ く

に連絡
れんらく

をお願
ねが

いする。最終的
さいしゅうてき

な確認
かくにん

については、以前
い ぜ ん

に決
き

めたように

私
わたし

と副委員長
ふくいいんちょう

に任
まか

せていただくということでご 了 承
りょうしょう

ください。このあとは

部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

だ。部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

について事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

がこのあとの進
すす

め方
かた

について説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

をお願
ねが

いする。

全体会
ぜんたいかい

の再開
さいかい

は１５時
じ

１５分
ふん

を予定
よ て い

しているが、 状 況
じょうきょう

をみながら柔軟
じゅうなん

に対応
たいおう

したい。」  

 

【国際
こくさい

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

部会
ぶ か い

】  

前田
ま え だ

部会長
ぶかいちょう

「それでは、部会
ぶ か い

を始
はじ

める。まずは、今日
き ょ う

の進
すす

め方
かた

について事務局
じ む き ょ く

から

説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が説明
せつめい

）  

前田
ま え だ

部会長
ぶかいちょう

「 何
なに

か質問
しつもん

はあ るか 。（  なし  ） それ では 、 提言案
ていげんあん

の 確認
かくにん

をする 。

事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

前田
ま え だ

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、部会
ぶ か い

として提言案
ていげんあん

の決定
けってい

を

したい。多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

ラウンジ
ら う ん じ

（仮
かり

）の設置
せ っ ち

について、この提言案
ていげんあん

で賛成
さんせい

の人
ひと

は

手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）では、提言案
ていげんあん

が確定
かくてい

したので、これで

部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

を終
お

わりにする。」  
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【安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

】  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「そ れで は、 安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

を 始
はじ

める 。ま ずは 、 今日
き ょ う

の進
すす

め 方
かた

につ いて

事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が説明
せつめい

）  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「何か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、部会
ぶ か い

として提言案
ていげんあん

を決定
けってい

し

ていきたい。まずは、保育
ほ い く

の多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

の作成
さくせい

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

４－１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それでは、提言案
ていげんあん

に賛成
さんせい

の

人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）次
つぎ

に、オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

につい

てだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

４－２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それでは、提言案
ていげんあん

に賛成
さんせい

の

人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）２
ふた

つの提言案
ていげんあん

が確定
かくてい

したので、こ

れで部会
ぶ か い

を終
お

わりにする。」  

 

【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、全体会
ぜんたいかい

を再開
さいかい

する。まずは、提言
ていげん

決定
けってい

の進
すす

め方
かた

について

事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が進
すす

め方
かた

について説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、進
すす

めていく。まずは

国際
こくさい

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

部会
ぶ か い

の提言
ていげん

からだ。多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

ラウンジ
ら う ん じ

（仮
かり

）の設置
せ っ ち

につい

て、事務局
じ む き ょ く

は提言案
ていげんあん

を読
よ

み上
あ

げてください。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき読
よ

み上
あ

げ）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「続
つづ

いて、部会長
ぶかいちょう

から提言
ていげん

のポイント
ぽ い ん と

や意義
い ぎ

の説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

前田
ま え だ

部会長
ぶかいちょう

「今回
こんかい

の提言
ていげん

は、第
だい

１０期
き

、２０１５年度
ね ん ど

提言
ていげん

の再
さい

提言
ていげん

で、外国人
がいこくじん

支援
し え ん

と

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

の推進
すいしん

を目的
もくてき

とした場所
ば し ょ

が地域
ち い き

の身近
み じ か

なところに必要
ひつよう

だというもの

だ。２０１５年度
ね ん ど

の時
とき

との違
ちが

いは、とにかくまずは１か所
しょ

、とくに外国人
がいこくじん

市民
し み ん

が 集 中
しゅうちゅう

している川崎区
か わ さ き く

に必要
ひつよう

だということを 強 調
きょうちょう

した。また、コロナ
こ ろ な

禍
か

で浮
う

かび上
あ

がった課題
か だ い

として情報
じょうほう

へのアクセス
あ く せ す

や孤立
こ り つ

、不安
ふ あ ん

を新
あら

たに追加
つ い か

した。

日本人
に ほ ん じ ん

と の 交流
こうりゅう

や 、 私
わたし

た ち 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

も 多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

の 実現
じつげん

に 積極的
せっきょくてき

に
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貢献
こうけん

したいという思
おも

いも込
こ

めた。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それでは、決
けつ

をとる。

提言案
ていげんあん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）続
つづ

いて、安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

の提言
ていげん

だ。まずは、保育
ほ い く

の多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

について、事務局
じ む き ょ く

は提言案
ていげんあん

を読
よ

み

上
あ

げてください。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

４－１に基
もと

づき読
よ

み上
あ

げ）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「続
つづ

いて、部会長
ぶかいちょう

から提言
ていげん

のポイント
ぽ い ん と

や意義
い ぎ

の説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「提言
ていげん

のポイント
ぽ い ん と

は３
みっ

つある。１
ひと

つ目
め

、は第
だい

１１期
き

、第
だい

１２期
き

に続
つづ

き、

多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

に関
かん

する提言
ていげん

だ。２
ふた

つ目
め

に、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

にとって関心
かんしん

の高
たか

い保育
ほ い く

のツール
つ ー る

を作成
さくせい

することにした。３
みっ

つ目
め

に、多
おお

くの人
ひと

に活用
かつよう

してもらいたいと

いう思
おも

いを込
こ

めた。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。」   

李
り

委員
い い ん

「多言語
た げ ん ご

記入
きにゅう

ガイド
が い ど

のイメージ
い め ー じ

が湧
わ

かないのだが、もしすでにできているよう

ならサンプル
さ ん ぷ る

のイメージ
い め ー じ

を載
の

せたらどうか。」  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「まだガイド
が い ど

が完成
かんせい

していないので載
の

せていないが、最終的
さいしゅうてき

にはイメージ
い め ー じ

として載
の

せる予定
よ て い

だ。」  

グェン
ぐ ぇ ん

委員
い い ん

「ガイド
が い ど

は何
なん

言語
げ ん ご

作成
さくせい

するのか。」   

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「１１言語
げ ん ご

の予定
よ て い

だ。」  

張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「 多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

と 多言語
た げ ん ご

記入
きにゅう

ガイド
が い ど

と い う 言葉
こ と ば

が で て く る が 、 こ れ は

別々
べつべつ

のものか。」  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「同
おな

じものだ。多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

として多言語
た げ ん ご

記入
きにゅう

ガイド
が い ど

を作成
さくせい

するという

意味
い み

だ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかに 何
なに

かあるか。 （  なし  ）では、 決
けつ

をとりたい 。 保育
ほ い く

の

多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

の 作成
さくせい

に つ い て 、 提言案
ていげんあん

に 賛成
さんせい

の 人
ひと

は 手
て

を 挙
あ

げ て く だ さ い 。

（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）続
つづ

いて、オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の提言
ていげん

だ。事務局
じ む き ょ く

は提言案
ていげんあん

を読
よ

み上
あ

げてください。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

４－２に基
もと

づき読
よ

み上
あ

げ）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「続
つづ

いて、部会長
ぶかいちょう

から提言
ていげん

のポイント
ぽ い ん と

や意義
い ぎ

の説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「こちらも提言
ていげん

のポイント
ぽ い ん と

は３
みっ

つある。１
ひと

つ目
め

、２０１７年度
ね ん ど

提言
ていげん

の再
さい

提言
ていげん

だ。２
ふた

つ目
め

に、今
こん

年度
ね ん ど

、市
し

が試行的
し こ う て き

に実施
じ っ し

されたオリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

に

参加
さ ん か

したことで、その必要
ひつよう

性
せい

をあらためて確認
かくにん

した。３
みっ

つ目
め

に、前回
ぜんかい

の提言
ていげん

で

は オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の イメージ
い め ー じ

を 中心
ちゅうしん

に 説明
せつめい

し た が 、 今回
こんかい

は な ぜ
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オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

が必要
ひつよう

なのかという部分
ぶ ぶ ん

を 強 調
きょうちょう

した。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や修正
しゅうせい

意見
い け ん

はあるか。」  

ポール委員
い い ん

「アンケート
あ ん け ー と

結果
け っ か

の部分
ぶ ぶ ん

でグラフ
ぐ ら ふ

の『とてもよかった』と『よかった』が、

文章
ぶんしょう

だと『よかった』にまとめられてしまっているのが気
き

になる。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「総合的
そうごうてき

に『よかった』という意味
い み

だと思
おも

う。」  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「そのとおりだ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「修正
しゅうせい

が必要
ひつよう

だと思
おも

う人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ０人
にん

 ）ほかに

何
なに

かあるか。」  

グェン
ぐ ぇ ん

委員
い い ん

「 ２ ページ
ぺ ー じ

のグラフ
ぐ ら ふ

と 文章
ぶんしょう

が あ って い な いよ う に 感
かん

じ る。 そ れ と、 ４

ページ
ぺ ー じ

に『自立
じ り つ

した市民
し み ん

』という表現
ひょうげん

が出
で

てくるが、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

は自立
じ り つ

してい

ないような印象
いんしょう

を受
う

けたので、『自立
じ り つ

』という言葉
こ と ば

をとった方
ほう

がよいのではな

いか。」  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「まず、グラフ
ぐ ら ふ

は認知度
に ん ち ど

が低
ひく

いということをあらわすものだ。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「しっかり読
よ

めば十分
じゅうぶん

に伝
つた

わると思
おも

う。」  

児玉
こ だ ま

部会長
ぶかいちょう

「２
ふた

つ目
め

の『自立
じ り つ

した市民
し み ん

』という言葉
こ と ば

だが、これは川崎市
か わ さ き し

の指針
し し ん

の中
なか

で

も使
つか

われている表現
ひょうげん

だ。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「事務局
じ む き ょ く

に確認
かくにん

したらどうか。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が背景
はいけい

や意味
い み

について説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「今
いま

の説明
せつめい

を聞
き

いたうえで、修正
しゅうせい

が必要
ひつよう

だと思
おも

う人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてくだ

さい。（  ３人
にん

 ）修正
しゅうせい

はなしとする。ほかに何
なに

かあるか。」  

スカーフ
す か ー ふ

委員
い い ん

「２ページ目
ぺ ー じ め

の『せっかくの取組
とりくみ

が十分
じゅうぶん

に知
し

られていないのが現状
げんじょう

で

す』という文章
ぶんしょう

だが、グラフ
ぐ ら ふ

を見
み

ると半数
はんすう

を超
こ

えていたりする。もう少
すこ

し知
し

ら

れているということを 強 調
きょうちょう

した表現
ひょうげん

の方
ほう

がよいのではないか。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「修正
しゅうせい

をした方
ほう

がよいと思
おも

う人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ６人
にん

 ）

修正
しゅうせい

は な し と す る 。 ほ か に あ る か 。 で は 、 オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

に つ い て 、

提言案
ていげんあん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）これで、３
みっ

つの

提言
ていげん

がすべて決定
けってい

した。提言
ていげん

は４月
がつ

の市長
しちょう

報告
ほうこく

で市長
しちょう

に報告
ほうこく

する予定
よ て い

だ。休憩
きゅうけい

をはさんで振
ふ

り返
かえ

りをしたい。」  

（  休憩
きゅうけい

 ）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、再開
さいかい

する。残
のこ

りの時間
じ か ん

で、２年間
ねんかん

あるいは４年間
ねんかん

の活動
かつどう

の振
ふ

り返
かえ

りを１人
ひ と り

２分
ふん

程度
て い ど

でお願
ねが

いする。」  
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（代表者
だいひょうしゃ

の振
ふ

り返
かえ

り）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

いする。」   

 

【事務
じ む

連絡
れんらく

】  

  ・ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

の感想
かんそう

について  

  ・議事録
ぎ じ ろ く

の確認
かくにん

について  

  ・多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進
すいしん

課長
かちょう

よりあいさつ  

 

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、以上
いじょう

で今日
き ょ う

の日程
にってい

は 終 了
しゅうりょう

だ。これで２０２１年度
ね ん ど

第
だい

４

回
かい

第
だい

２日
にち

、第
だい

１３期
き

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の最後
さ い ご

の会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。みなさん、２

年間
ねんかん

お疲
つか

れさまでした。」  

 

 


